

EXIL – ACCUEIL DES RÉFUGIÉS

Depuis sa naissance, les migrations façonnent le monde. Les murailles les plus hautes, les plus épaisses, les plus longues ne les ont jamais empêchées. Notre pays comme tous les pays du monde s'est aussi construit avec l'apport des étrangers qui l'ont rejoint au cours de son histoire et lui ont donné leur sang, leur travail ou leurs passions. Pourquoi aurions-nous peur d'eux aujourd'hui ?

Non, ces étrangers chassés de leur propre pays ou contraints de le quitter ne nous envahissent pas. Ils ne demandent qu'à trouver un lieu où, en famille, ils puissent vivre en paix dans un pays généreux, la France. Mettons fin à ces mortelles traversées en mer, honte pour l'Europe, en rétablissant des voies de passage sécurisées. Accueillons dignement ces voyageurs venus de loin. Soyons fidèles à nos valeurs et au message de l'Évangile et construisons avec eux une société plus juste, plus humaine, plus accueillante, plus solidaire et plus fraternelle.

QUESTION

- **Êtes-vous prêt à arrêter les investissements de plus en plus onéreux pour protéger, sans grand résultat, les frontières et à utiliser cet argent pour accueillir dignement les étrangers pénétrant sur notre territoire ?**

3 POINTS CLÉS

- ➊ **Héberger dignement les étrangers arrivant sur notre territoire :** leur offrir un toit et un examen attentif de leur situation.
- ➋ **Leur permettre de travailler dès leur arrivée,** pour les aider à sortir de la précarité et gagner ainsi en autonomie.
- ➌ **Régulariser définitivement toutes celles et tous ceux qui sont en France depuis de nombreuses années sans titre de séjour,** invisibles et maltraités et qui ne retourneront jamais dans leur pays d'origine car ils y sont devenus des étrangers.

CONTEXTE CRISE SANITAIRE

L'épidémie a amplifié les difficultés déjà rencontrées par les personnes étrangères dans leurs relations avec l'administration préfectorale. La fermeture ou l'ouverture partielle des services administratifs pendant les périodes de confinement comme l'accroissement de l'usage d'internet pour les prises de rendez-vous ou le dépôt des dossiers ont provoqué des situations dramatiques. Des étrangers ont perdu brutalement leurs droits, leur travail, etc. et d'autres n'ont même pas pu y accéder une première fois !

7. Exil

Accueil des réfugiés



« Accueillons dignement ces voyageurs venus de loin. Soyons fidèles à nos valeurs et au message de l'Évangile. »